



Pressemitteilung

Neuer Pächter für das Strandbad: Steckborner bringt frischen Wind und kreative Ideen

Steckborn, 12.03.2024 – Mit Freude und Optimismus gibt die Stadt Steckborn bekannt, dass das beliebte Strandbad Steckborn unter neuer Führung in die kommende Badesaison startet. Dirk Schmidt, erfahrener Eventmanager und langjähriger Steckborner, übernimmt als neuer Pächter die Zügel des Strandbades und verspricht, sowohl die Qualität der Dienstleistungen zu erhöhen als auch das Erlebnis für die Gäste mit neuen, kreativen Ansätzen zu bereichern.

Seit 2017 lebt Dirk Schmidt mit seiner Familie in unmittelbarer Nähe zur Badi. Er ist somit nicht nur Pächter, sondern auch Nachbar und damit ein mit der Badi eng verbundener Bürger Steckborns. „Das Strandbad ist für meine Familie und mich bereits zu einem Ort mit vielen persönlichen Erinnerungen geworden. Es liegt mir am Herzen, die Badi zusammen mit einem motivierten Team weiterzuentwickeln und für alle Besucher noch schöner und erlebnisreicher zu gestalten“, so Dirk Schmidt. Unterstützung erhält er dabei von einem Team motivierter Mitarbeitenden, allen voran von seiner Frau. "In den letzten Monaten der Vorbereitung war die Unterstützung meiner Frau Ann-Kathrin unverzichtbar. Auch wenn sie nicht direkt in das tägliche Geschäft eingreifen wird, ist ihre Rolle im Hintergrund entscheidend für unseren Weg nach vorne und erlaubt mir, mich voll und ganz auf diese spannende Aufgabe zu konzentrieren."

Auch wenn Dirk Schmidt bisher nicht als Gastronom tätig war, bringt er durch seine langjährige Erfahrung in der Betreuung und Bewirtung von Gästegruppen die entsprechenden Kompetenzen mit und führt ein starkes Team, das ihn unterstützt. "Unser Hauptziel ist es, zuerst die Grundlagen zu sichern – das bedeutet, dass wir grossen Wert auf ein angemessenes Speiseangebot und die Einhaltung der Hygienestandards legen werden. Aber das ist nur der Anfang. Wir haben viele Ideen, die das Strandbad Steckborn zu einem noch lebendigeren Ort machen werden."

Obwohl der Saisonstart nicht mehr weit entfernt ist und es bis dahin noch sehr viel zu tun gibt, ist Dirk Schmidt zuversichtlich. Die Stadt Steckborn unterstützt die ambitionierten Pläne des Ehepaars Schmidt und sieht der positiven Entwicklung des Strandbades mit grosser Vorfreude entgegen. „Dirk und Ann-Kathrin Schmidt sind mit ihrer Leidenschaft und ihrem Engagement ein Gewinn für das Strandbad und für Steckborn. Wir freuen uns darauf, sie auf diesem Weg zu begleiten“, so Marc Hoksbergen, Ressortleiter Freizeit und Tourismus der Stadt.

Das Strandbad Steckborn und das Team Schmidt laden die gesamte Gemeinschaft ein, in dieser Saison die Neuerungen zu erleben und gemeinsam unvergessliche Momente am Ufer des Untersees zu schaffen. „Wir freuen uns auf eine spannende Saison und darauf, altbekannte sowie neue Gesichter bei uns willkommen zu heissen“, schliesst Dirk Schmidt.